

Collège de Tréfaven (Lorient)

16 /06 / 2023

SOCIETE DES MEMBRES DE LA LEGION D'HONNEUR - SMLH

L'HONNEUR en ACTION

Cette action est destinée à permettre à tout sociétaire (ou groupe de sociétaires) de conduire sous sa propre initiative un Projet Concret au service de la société civile en s'y impliquant personnellement et significativement.

Projet porté par le président du Comité du Pays de Lorient de la SMLH, soutenu par la Section du Morbihan : « Formaliser et officialiser le lien entre les Cadets de la sécurité civile du collège de Tréfaven et le Comité du Pays de Lorient. »



Le projet pour les Cadets prend appui sur cinq temps forts durant l'année scolaire :

- La présentation de la Citoyenneté
 - La République : ses valeurs et ses symboles



Apprentissage de la Marseillaise, Trefaven -octobre 2022

- Le maire et la sécurité dans la commune

- Devoir de mémoire lien entre passé et présent



Photo de groupe à l'issue de la formation sur la citoyenneté – Tréfaven octobre 2022

- La préparation des cérémonies commémoratives
- La préparation au voyage à Ouistreham, du 6 juin dernier, cérémonie exceptionnelle à laquelle P.Gémin et moi-même, avons participé.



Devant le monument « Bill Millin » le 6 juin 2023 à Coleville-Montgomery



Sur les rangs lors de la cérémonie du 6 juin 2023 à Coleville-Montgomery

- L'organisation d'un jury, composé notamment de membres De la SMLH avec présentation par les cadets de leur parcours de formation, et aussi une remise de prix. (cf la présentation [« Le devoir de mémoire d'un cadet » jointe](#))



Les cadets de la SMLH ors de la remise des prix à Tréfaven le 16 juin 2023

Les Cadets ont déjà bénéficié de l'engagement de membres de la SMLH (Pierre Gémin et moi-même) pour leur présenter la Citoyenneté et pour la préparation aux cérémonies du 11 novembre et au 8 mai, aux quelles, ils ont participé.



*Les cadets sur la place
Glotin le 8 mai 2023*



A noter que les Cadets étaient déjà présents l'année dernière (27 avril) à Lorient pour la cérémonie en l'honneur des 100 ans de la Société d'Entraide de la SMLH et ,et aussi plus récemment, en mairie de Lorient, à la cérémonie du 14 juin, présentant la Légion d' Honneur, la Ville de Lorient, décorée de L.H. et l'exemplarité d'un ancien lorientais décoré de la LH, pour ses actions envers la collectivité et ses concitoyens : Monsieur Emile Marcesche, grand industriel et ancien président de la CCIM DE 1920 à 1938 .



Lorient, 14 juin 2023- anniversaire de la SMLH à l'hôtel de ville

La SMLH, au niveau national, a distingué des porteurs de projets en attribuant soit un prix, soit un label. Notre projet a été distingué et j'ai reçu le mois dernier le diplôme HEA 2022 aux Invalides à Paris et nous avons obtenu l'un des 10 prix attribués, que nous avons remis le 18 avril, à M. Christophe Meynier en ce lieu, le 18 avril



M. Sinel recevant le prix de la SMLH des mains du président national l'AI Coldefi et Remise du chèque correspondant à M Meygnier

Il a été prévu que ce prix servirait :

- Partiellement aux dépenses liées au déplacement à Ouistreham
- A l'achat des prix, livres remis aux cadets de 3^{ème}, terminant leur formation
- A l'acquisition d'une tente utilisée par les Cadets lors de leur participation aux différentes manifestations.

L'année dernière, suite à nos premières actions communes, l'idée est venue de formaliser notre coopération et j'ai été le porteur du projet présenté alors.

La remise officielle du prix (de 2 000 euros) au principal du collège de Tréfaven, Monsieur Christophe Meynier a eu lieu ici même, en présence des enseignants et des Cadet, le 18 avril.

LA SMLH,

- Elle est, en 2023, la digne héritière de sa mission originelle de SOLIDARITE pour laquelle elle fut créée, au lendemain du premier conflit mondial.

Aujourd'hui, notre mission s'est progressivement adaptée à de nouveaux défis, avec des formes nouvelles et modernes. Elle continue de mettre en actions une solidarité intergénérationnelle comparable, dans ses objectifs à celle de ses débuts.

Au Comité du Pays du Pays de Lorient, comme à la Section du Morbihan,

* nous pensons que la décoration, que nous avons reçue n'est pas une consécration, mais bien au contraire « c'est le point de départ pour de nouvelles actions ».

* nous croyons aux relations intergénérationnelles et avons décidé de nous impliquer envers les jeunes méritants pour leur transmettre nos expériences et connaissances.

Ces jeunes qui sont l'Avenir de notre SOCIETE.

Avant de remettre des livres aux Cadets de 3 ème, terminant leur formation,

An nom de la SMLH, nous félicitations chaleureusement tous les jeunes Cadets de la Sécurité Civile du Collège de Tréfaven pour leur engagement, ainsi que les membres de l'équipe pédagogique pour le dévouement et le temps qu'ils consacrent à ces jeunes méritants.

Pour cette remise de prix, la section SMLH du Morbihan était représentée par :

Guy Sinel - président du Comité du Pays de Lorient,

Pierre Gémin - membre de bureau,

Guy de Fombelle - vice-président,

Et Hubert de Lageneste - membre du bureau.

.....

CV (H) guy Sinel président du Comité du Pays de Lorient de la SMLH.